

Témoignages de consommateurs

Heroine

Par [Profil supprimé](#) Posté le 5/11/2011 à 08:07

Bonjour,je m'apelle nina j'ai 20ans et sa fait 4 ans que je tape de l'hér0...J ai commencé très jeune a cause dun passage noire de ma vie,Je n'avais personne pour me "soutenir" (ny parent ny famille ny ami ny petit ami...) alors jai trouvé mon réconfort dans l'héro... Mais aujourd'hui depuis 2 ans je suis a 4-5 gramme par jour(et ma dré vien d' holland se nest pas une cam de rue !) tout sa pour dir que C encore pir je suis dans un engrenage ma vie a changé pourtant aujourd'hui, je suis heureuse il me semble..mais jai BESOIN de cette drogue pour etre heureuse C sa qui est malheureux! Biensur jai déjà essayé d'arrêter: traitement de méth (120),xanax,et somiphére!!! Alors autan taper car au final on me défonce au médoc !!! Je c plus quoi faire,franchement..... La seul chose qui me ferai décrocher C d'avoir un enfant avec mon ami mais nous ny arrivon pas alors n'ayan pas dbut je ne me voi que continuer a taper